

## おめでとうございます 平成22年度 湯河原町表彰

秘書広報室 内線246

町政  
ニュース

1月5日(木)に湯河原観光会館で行う湯河原町賀詞交換会で、地方自治の振興、公共の福祉増進、文化の向上などに貢献された方々や町民の模範となる行いをした方々を表彰する「平成22年度湯河原町表彰式」を開催します。

今年度表彰されるのは次の方々です。今までのご功績に心から感謝申し上げます。



### 功労表彰 (7人)

- ◆岡崎 潤さん(湯河原町民生委員・児童委員18年、うち会長6年)
- ◆高橋賢次さん(湯河原町民生委員・児童委員18年)
- ◆石井朝光さん(湯河原町民生委員・児童委員15年)
- ◆室伏常夫さん(湯河原町民生委員・児童委員15年)  
湯河原町民生委員・児童委員として、地域福祉活動を積極的に推進し、社会福祉向上に尽力されました。
- ◆鈴木隆義さん(湯河原町青少年指導員18年、うち会長6年)
- ◆貴田美穂子さん(湯河原町青少年指導員18年)
- ◆熊谷陽子さん(湯河原町青少年指導員18年)  
湯河原町青少年指導員として、多年にわたり青少年育成活動に従事し、その推進に貢献されました。

### 伊藤鶴雄さんが 厚生労働大臣表彰を受賞

水道課 内線752

12月2日(木)に第55回簡易水道整備促進全国大会が開催され、(株)伊藤工務店取締役会長で宮上にお住まいの伊藤鶴雄さんが、平成22年度生活衛生事業功労者(水道関係功労者)として表彰されました。

伊藤さんは長年水道事業に従事し、簡易水道組合の維持管理と水質確保に努め、海外でも水道工事の技術指導を行うなどしており、その功績が認められたものです。

この受賞に伊藤さんは、「賞をもらったことで、また気を引き締めてやっていこうという気になりました。」とおっしゃっていました。



### 高橋三重吉さんが 文部科学大臣表彰を受賞

社会教育課 ☎62-1125

11月25日(木)に第51回全国体育指導員研究協議会が開催され、湯河原町体育指導委員で福浦にお住まいの高橋三重吉さんが、平成22年度体育指導員功労者として表彰されました。

高橋さんは昭和61年から体育指導員として、スポーツの指導と普及に努められ、体育指導委員会の副議長や議長として16年間、その運営に尽力されました。また、議長を退いた後も委員として後進の育成に尽力され、その功績が認められたものです。



### 一般表彰 (2人・1団体)

- ◆内藤迪夫さん  
鍛冶屋区長(8年)として、また、湯河原町区長連絡協議会長など、町内各種団体の要職を歴任し、地域の振興発展に尽力されました。
- ◆常盤顯義さん  
湯河原町体育協会役員(20年)として、また、湯河原町体育協会長として町民のスポーツの振興に尽力されました。
- ◆湯河原町消防団第6分団  
町民の安全・安心を目指し、消防団活動に尽力し、第22回全国消防操法大会(ポンプ車の部)に神奈川県代表として出場し、敢闘賞を受賞されました。

### 善行表彰 (4人)

- ◆鈴木幸雄さん  
約60年にわたり、鹿島踊り保存会において、町指定無形文化財の伝承と後進の育成に尽力されました。
- ◆石井美晴さん
- ◆故安藤輝さん
- ◆故成毛貞子さん  
町の公益のため多額の寄附をされ、本町の振興に多大な貢献をされました。